

Miquel Roca insistió en el Teatre-Auditori que la mejora de las infraestructuras no es una cuestión política sino de supervivencia

## “La actual crisis económica no tiene fundamento”

ORIOI SERRA

La mejora de las infraestructuras es uno de los principales retos de futuro que deben asumir los agentes económicos catalanes e intentó tranquilizar a los empresarios diciéndoles que la actual crisis ‘no tiene fundamento’. Así lo expresó el pasado miércoles por la tarde el presidente del Bufet Roca Junyent y exdiputado de CiU **Miquel Roca**, durante su intervención en una de las *Jornades per a la Competitivitat* que organiza la patronal PIMEC, celebrada bajo el título de “Los retos de futuro de la pequeña y mediana empresa catalana” en una sala pequeña del granollerense Teatre Auditori llena hasta la bandera. Roca, que estuvo acompañado en la mesa por el presidente de PIMEC en el Vallès Oriental, **Vicenç Paituví**, y el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, consideró que la mejora de las infraestructuras “no es un tema político”, sino un “tema de vida de país” por el que las pequeñas y medianas empresas (PYMES) “están condicionadas”. En este sentido, Roca recordó que “Catalunya es el líder español en inversión” y que, por lo tanto, “son necesarias infraestructuras como un puerto y un aeropuerto que sean “de referencia internacional”.



Josep Garcia

Roca calificó de ‘caro y peligroso’ el actual sistema de prejubilaciones.

Entre los retos que Roca fijó para el tejido empresarial catalán, también se encuentran la inversión en “investigación y despliegue tecnológico”, así como la puesta en marcha de programas formativos que garanticen la presencia de personal calificado en las empresas. “Está bien que tengamos licenciados”, matizó, “pero también necesitamos profesionales calificados que puedan atender a las demandas del mercado”. Y es que, en el ámbito empresarial, “si no formamos correctamente y contamos con personal de calidad, no podemos ser competitivos”. Por este motivo, Roca hizo un llamamiento a “resolver sea como sea” el “vacío” que según él existe en la actual oferta formativa catalana.

A lo largo de su intervención, Roca también se refirió a la crisis hipotecaria de Estados Unidos, que durante los últimos meses ha afectado a más ámbitos de la economía a escala global. Pese a reconocer la existencia de dicha crisis, relativizó su importancia calificándola como un fenómeno “incipiente, que durará”, pero al mismo tiempo afirmó que “no es profunda” y “no tiene fundamento”, dado que sus orígenes se encuentran “muy lejos de aquí”. Por este motivo, considero que “no hay que tomársela tan en serio como para que nos paralice”, e incluso señaló que dicha crisis puede acabar teniendo “efectos saneadores” para la economía.

### FORMACIÓN

Este padre de la Constitución, hoy abogado de éxito, se lamentó que la formación profesional no se corresponde con la demanda real del mercado laboral

### COMPENSAR LA DESLOCALIZACIÓN

Después de la conferencia, Roca protagonizó un coloquio durante el que varios representantes de la pequeña y mediana empresa vallesana se interesaron por temas como los efectos de la ventaja del euro sobre el dólar o el fenómeno de la deslocalización industrial. En este último ámbito, Roca volvió a insistir en la necesidad de “sustituir la mano de obra no calificada por otra de calificada”, y puso como ejemplos países europeos como Finlandia o Alemania, donde “se ha compensado la deslocalización con calificación tecnológica”. Se trata, por lo tanto, de llevar a cabo “un gran esfuerzo para que el país se califique profesionalmente”.

Otros empresarios se preguntaron qué ha sido de la tradicional figura del aprendiz en determinados oficios, a lo que Roca respondió afirmando que dicha figura “ya no existe”. En su lugar, “ahora hay una filosofía del aprendizaje trasladada al campo de la formación profesional” que se traduce en figuras como la del becario. Finalmente, calificó de “caro y peligroso” el actual sistema de prejubilaciones, considerando que se basa en una “presión” para “apartar trabajadores del proceso productivo, por el puro egoísmo de no invertir en su formación”.

Restaurant  
**ATENEA**

de l'Atenea Vallès Aparthotel \*\*\*\*  
Magallanes / Aragó - 08400 GRANOLLERS

**REUNIONES DE EMPRESA A LA CARTA**

**FORFAIT TODO INCLUIDO: 39€**

Incluye: Sala de reunión + coffee-break + comida gastronómica.

**BANQUETES - CELEBRACIONES FAMILIARES  
EVENTOS INOLVIDABLES**

**MENÚS TODO INCLUIDO: 32 € - BODAS DESDE 55 €**



Reservas a: Alicia Almansa  
Telèfon 93 879 48 20 e-mail: rvalles@cityhotels.es  
web: www.cityhotels.es

